
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 12. 08. 2016.  
 
L’anno duemilasedici, il giorno dodici del mese di Agosto nei locali della V 
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 1242477 
del 27/07/2016 in seduta ordinaria di prosecuzione, si è adunato il Consiglio della V 
Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 
 
Presiede l’adunanza il Vice Presidente della Circoscrizione, Cavaliere Vincenzo 
assistito, in qualità di Segretario, dall’ Esperto Amm.vo Sig.ra Cosentino 
Antonella.  
Procedutosi, alle ore 9.41 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: 
Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, Iovino Lorenzo, Lo Sardo F. Umberto, 
Lucido Roberto, Palazzo Daniele, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Cavaliere apre la seduta. 
Il Presidente Cavaliere, con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i 
Consiglieri: Palazzo, Schirò, Iovino. 
   Si dà atto che alle ore 09.42, entra in aula il Cons. Tarantino. 
Il Presidente Cavaliere propone di trattare il Parere di cui al P.36 dell’O.d.G. ma 
accortosi che lo stesso è stato accantonato, pone in votazione il prelievo del Parere di 
cui al P. 37 dell’O.d.G.: “Proposta di Delibera di C.C. n.40 prot.813015 del 
18/05/2015 avente per oggetto: “Approvazione del Programma Triennale OO.PP. ed 
Elenco Annuale 2016 ai sensi della L.R. n.12 de 12 luglio 2011”. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente Cavaliere comunica che il Punto 37 è stato già approvato dal Consiglio 
Comunale.  
Il Cons. Tarantino dichiara che, come Gruppo P.D., si asterranno dal voto perché 
ritenuto inutile. 
Non essendoci nessuna altra richiesta d’intervento, il Presidente Cavaliere pone in 
votazione il Parere di cui al P.37, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 
Consiglieri presenti  n.9 
Assenti      n.7 
Voti favorevoli             nessuno. 
Astenuti                    n. 9(Cavaliere, Figuccia, Iovino, Lo Sardo, Lucido, 
Palazzo, Saladino,Schirò, Tarantino). 
Voti contrari   nessuno. 
Il Consiglio si astiene all’unanimità sul P.37 perché è stato acquisito ex- ante dal 
Consiglio Comunale e non ex-post. 
Il Consiglio esprime Parere non favorevole. Il Presidente Cavaliere pone in 
votazione il prelievo della Proposta di cui al P. 42 a firma del Cons. 
Prestigiacomo,avente per oggetto: “ Esibizione di ballo tra le varie associazioni del 
settore”. 
 Il Consiglio approva all’unanimità. 
   Si dà atto che alle ore 09.59, entra in aula il Cons. Cicala. 
Il Cons. Tarantino ritiene necessario che ci sia il Parere della Commissione Sport, 



poiché, anche se sono coinvolte le Associazioni, il ballo costituisce un’attività 
sportiva. 
 
Il Presidente Cavaliere dice di non capire il motivo per il quale la proposta sia stata 
avanzata all’Assessorato Attività Sociali.  
   Si dà atto che alle ore 9.58 esce dall’aula il Cons. Lo Sardo. 
La proposta viene letta e posta in discussione. 

 Si dà atto che alle ore 10.01 esce dall’aula il Cons. Figuccia. 
Il Cons. Palazzo propone di sostituire le parole Assessorato Attività Sociali con 
Assessorato allo Sport. 
Il Cons. Schirò suppone che si tratta più di Cultura che di Sport e chiede di leggere il 
verbale. 
Il Presidente Cavaliere legge il verbale. 
Si apre un ampio dibattito. 
Il Cons. Tarantino insiste per rinviare la Proposta alla Commissione Sport.  
Il Cons. Saladino sostiene che, anche se le prassi possono essere cambiate, il 
prelievo sia stato ormai approvato, pertanto, dal suo punto di vista, la proposta deve 
essere votata, inoltre, pensa che la motivazione di rinvio della proposta alla 
Commissione Sport non sia valida.  
Il Presidente Cavaliere, su richiesta del Cons. Tarantino, pone in votazione, per 
appello nominale, il rinvio della Proposta alla Commissione Sport, il cui esito è il 
seguente: 
Consiglieri presenti  n.8 
Assenti      n.8 
Voti favorevoli             n.2 (Lucido, Tarantino) . 
Astenuti                    n.5(Cicala, Iovino, Palazzo, Saladino,Schirò). 
Voti contrari   n.1(Cavaliere) . 
La richiesta non viene approvata.  
Pervengono al  tavolo della Presidenza 2 Emendamenti a firma dei Conss. Palazzo, 
Tarantino e Cicala:  
1° Modificativo: le parole “attività Sociali” con “ Sport”. 
2° Aggiuntivo : Dopo la parola evento inserire “ Presso Piazza San Paolo”. 
Vengono letti e posti in discussione. 
Non essendoci nessuna richiesta d’intervento, il Presidente Cavaliere pone in 
votazione il 1°Emendamento, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 
Consiglieri presenti  n.8 
Assenti      n.8 
Voti favorevoli             n.8(Cavaliere, Cicala, Iovino, Lucido, Palazzo, Saladino 
Schirò,Tarantino). 
Voti contrari   nessuno 
Astenuti                    nessuno. 
L’Emendamento viene approvato all’unanimità. 
 Non essendoci nessuna richiesta d’intervento, il Presidente Cavaliere pone in 
votazione il 2°Emendamento, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 



Consiglieri presenti  n.8 
Assenti      n.8 
Voti favorevoli             n.8(Cavaliere, Cicala, Iovino, Lucido, Palazzo, Saladino 
Schirò,Tarantino). 
Voti contrari   nessuno 
Astenuti                    nessuno. 
L’Emendamento viene approvato all’unanimità 
Non essendoci nessuna altra richiesta d’intervento, il Presidente Cavaliere pone in 
votazione la proposta testè emendata  di cui al P.42, per appello nominale, il cui esito 
è il seguente: 
Consiglieri presenti  n.8 
Assenti      n.8 
Voti favorevoli             n.7(Cavaliere, Cicala, Lucido , Palazzo, Saladino ,Schirò, 
Tarantino). 
Voti contrari   nessuno 
Astenuti                    n.1(Iovino). 
La Proposta di cui al P. 42 viene approvata a maggioranza.  
   Si dà atto che alle ore 10.17, entra in aula il Cons. Lo Sardo. 
Il Presidente Cavaliere pone in votazione il prelievo della Proposta di cui al P. 43 a 
firma del Cons. Tarantino, avente per oggetto: “ Gita per bambini della casa 
famiglia” La Casa di Nemo”. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Viene letta e posta in discussione. 
   Si dà atto che alle ore 10.22 esce dall’aula il Cons. Saladino. 
Il Presidente Cavaliere legge l’Emendamento Aggiuntivo a firma del Cons. 
Prestigiacomo: Si aggiunge che nella proposta “ Gita per i bambini della Casa 
Famiglia la Casa di Nemo, l’Assessorato competente è “ Attività Sociali”. Già 
presentata in Commissione in data 30/06/2016. 
Viene letto e posto in discussione. 
   Si dà atto che alle ore 10.25 esce dall’aula il Cons. Palazzo. 
Il Presidente Cavaliere sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Palazzo con 
il Cons. Lucido.   
   Si dà atto che alle ore 10.29 esce dall’aula il Cons. Cicala. 
Non essendoci nessuna richiesta d’intervento, il Presidente Cavaliere pone in 
votazione l’Emendamento, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 
Consiglieri presenti  n.  6 
Assenti      n. 10 
Voti favorevoli             n.6(Cavaliere,Iovino,LoSardo,Lucido,Schirò,Tarantino). 
Voti contrari   nessuno 
Astenuti                    nessuno. 
L’Emendamento non viene approvato per mancanza del numero legale.  
Il Presidente Cavaliere alle ore 10,30 dichiara chiusa la seduta. 
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